

■ SANTA MARTA DE TORMES

Las casetas de la Feria de Día desaparecen del programa festivo

Los hosteleros deciden no instalar sus casetas y el Consistorio baraja otras opciones para compensar la ausencia de la actividad ■ Sí mantendrán su participación en la de noche

EÑE | SANTA MARTA

Las casetas de la Feria de Día de Hostelería no volverán este año a las calles santamartinas durante las fiestas patronales. Después de cinco años consecutivos aportando ambiente a las jornadas festivas las casetas no se instalarán por decisión de los hosteleros.

En este sentido, los responsables municipales aseguran que se trata de una iniciativa privada, aunque el Consistorio siempre pone a su disposición la infraestructura necesaria para su celebración y este año han optado por participar sólo en la Feria de Noche, que alcanzará su decimotercera edición.

En esta ocasión, han sido los empresarios los que han decidido no sacar sus negocios por el día, "ya que la escasez de terreno municipal donde instalar las casetas y el aumento del coste que supondría mantenerla no resultaría rentable", afirman algunos hosteleros, aunque sí llevarán sus barras a la Feria de Noche, que se mantendrá en la plaza Tierno Galván y sigue contando con gran auge y mayor participación que en la pasada edición.

Asimismo, la concejal de Fiestas, Silvia González, asegura que la eliminación de la Feria de Día "no supone ningún problema, y tenemos buena sintonía con ellos, ya que en la mayoría de los casos son los mismos hosteleros los que se instalan tanto en la Feria de Día como en la de Noche y ha sido por intereses propios por los que no han querido poner casetas durante el día".

Por ello, el Ayuntamiento está barajando en estos momentos otras opciones con las que dar



La calle Julián Besteiro fue el escenario que acogió el año pasado las casetas de la Feria de Día de los bares. | EÑE

La Concejalía de Fiestas ultima la elaboración del programa con las propuestas de las peñas y asociaciones

cobertura a la ausencia de esta actividad que congregaba a numeroso público para tomar un aperitivo y refrescarse, sobre todo en las horas de mediodía y a última hora de la tarde.

Por otra parte, la Concejalía de Fiestas está inmersa en la elaboración del programa festivo que se celebrará la última semana de este mes y ya está dando los últimos retoques y ajustando las actividades y propuestas de las peñas y asociaciones, tras la reunión mantenida por la comisión para fijar los horarios y encajar los distintos actos teniendo en cuenta las opiniones de estos grupos festivos, que forman el

verdadero espíritu de estas jornadas.

Una programación que será similar a la de años anteriores, en la que no faltarán actividades tradicionales como las vaquillas y el toro del aguardiente, que seguirán siendo gratuitos, la paella popular, las verbenas nocturnas seguidas de discotecas móviles y los actos religiosos que tendrán lugar el día de la patrona, el sábado 29, con la misa y la procesión, así como los juegos, los concursos y las competiciones deportivas que se disputarán a lo largo de la semana festiva, en la que se dan cita numerosos jóvenes y peñas.

■ CASTELLANOS

La sesión de cine al aire libre inicia el programa de la Semana Cultural

La sesión de cine al aire libre con la proyección de la película infantil 'El Libro de la Selva' iniciará esta noche la programación de la Semana Cultural que organiza el Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos cada verano. La actividad tendrá lugar a partir de las 22:00 horas en el pabellón abierto del parque municipal y está abierta a toda la familia. La programación continuará mañana con el cuentacuentos para adultos 'De andar por casa'. | EÑE

■ ALDEATEJADA

El taller de cuentos y fábulas centra la jornada del Aldeacampus

Los niños que participan en el programa de actividades estivales organizado por el Consistorio de Aldeatejada para favorecer la conciliación de la vida familiar y laboral durante las vacaciones escolares de verano disfrutarán esta mañana de una divertida yincana de juegos y un novedoso taller de cuentos y fábulas tradicionales. Unas actividades en las que, además de pasar una mañana de diversión, también aprenden y siguen formándose. | EÑE

■ CABRERIZOS

Los niños comienzan hoy el nuevo campus de verano de baloncesto

Los niños de Cabrerizos mayores de 5 años inician hoy una de las variadas ofertas de actividades culturales y deportivas que tendrán lugar este verano en el municipio. Es el nuevo campus de baloncesto que se desarrollará hasta el próximo día 28 en el Pabellón Municipal Vicente del Bosque. Una actividad en la que los pequeños realizarán actividades relacionadas con la práctica de este deporte de canasta, juegos, multideporte y baños en la piscina. | EÑE

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Cine, música, danza y teatro arrancan el programa cultural para las noches de verano

Las 'Noches de Cultura' completan las actividades municipales

EÑE | CARBAJOSA

Los vecinos de Carbajosa de la Sagrada disfrutarán a partir de mañana de una amplia y variada programación de actividades lúdicas y culturales que comenzarán con las propuestas de las 'Noches de Cultura' de la Diputación. Un programa que completará la oferta que cada año organiza el Consistorio para dar cabida a las representaciones teatra-

les, cine, exposiciones y actuaciones musicales para todos los públicos que llenarán las noches del municipio antes de las fiestas patronales. El objetivo es atraer la participación ciudadana a estas propuestas con las que el Consistorio pretende fomentar la convivencia vecinal en las noches de verano.

De esta manera, niños, jóvenes y mayores tendrán la oportu-

nidad de disfrutar de más actividades, al haber sido incluidos en la programación provincial, que comenzará con la exposición de fotografías de Jesús Formigo sobre las sierras de Béjar y de Francia. Una muestra que dará continuidad a sesiones de cine, teatro, actuación de danza y baile y un recital de música folk, que tendrán lugar en la Plaza del Ayuntamiento a las 22:30 horas.



Los vecinos disfrutaron con las actuaciones durante las noches estivales. | EÑE